vans, la boutique de créatrice Inge de Jonge offre un univers de créations textiles, dans un cadre au décor végétal, 4, avenue Ferdinand-Nadal. Arrivée en Ardèche en 2005, dans une magnanerie à Saint-Paul-le-Jeune, Inge décide alors durant le dernier confinement, de faire des travaux dans un local, pour y installer son atelier boutique. Créatrice depuis toujours, c'est à l'âge de 6 ans, qu'on lui offre sa première machine à coudre. « Ma mère cousait par nécessité, car elle avait de nombreux enfants! » Inge coud par passion; elle a fait ses études à l'école de mode, puis aux Beaux-arts, aux Pays-Bas. Styliste renommée, ses collections sont alors présentées dans les plus grands dans le Sud. an à l'avance », s'exclame-t-elle. tissu français.



Inge, une créatrice certaine de son choix, pour la réalisation de ses vêtements uniques.

salons, et dans de nombreuses boutiques de créateurs

« Ce qui est difficile dans la mode, c'est de l'anticiper un

Inge choisit alors une direction différente, son choix est désormais fait : elle veut travailler ses vêtements avec du

Ses inspirations varient, mais son chemin est déjà tracé et son style ancré: inspirée des coupes et des tissus d'après guerre, elle revisite ces œuvres avec des tissus recherchés recyclés et intemporels : tweeds et tissus aux traits fins, avec des détails qui font la différence, agrémentées de fines dentelles : des pièces uniques.

Son succès est tel, qu'elle demande alors à six couturières locales à domicile, de l'aider à finaliser ses pièces. Elle dessine aussi des motifs qu'elle fait imprimer sur tissu à Lyon. « Mes clients sont de tous les âges, de l'adolescent au plus âgé, et j'ai aussi une clientèle de femmes indépor